

Für die Bergwacht Pottenstein ist helfen Ehrensache

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 7. Juni 2021 wurde die Bergwacht Pottenstein als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 8. Juni 2021

Die Bergwacht Pottenstein ist der 34. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Das Voting und die Ziehungen zum Moneedn-Mondooch gehen weiter. Gestern wurde unter den vielen Vereinen, Kindergärten oder Institutionen die Bergwacht Pottenstein als 34. Moneedn-Mondoochs-Gewinner 2021 gezogen.

„Der Einsatzbereich der Bergwacht Pottenstein umfasst den kompletten südlichen Teil des Landkreises Bayreuth. Seit 1949 engagieren wir uns ehrenamtlich, organisieren und übernehmen mit unserem Team die Rettung von Verletzten aus unwegsamem Gelände, deren Suche und die notfallmedizinische Versorgung. Dies erfolgt oftmals unter schwierigen Bedingungen und in enger Zusammenarbeit mit dem Land- und Luftrettungsdienst...“, so schreibt der Verein auf seiner Homepage.

Rene Brendel, Einsatzleiter der Bergwacht Pottenstein, freute sich sehr, als er von Christian Höreth von Radio Mainwelle über den Gewinn informiert wurde: *„1.000 Euro für unsere Bergwacht? Das ist Klasse. Den Gewinn werden wir in unsere Jugend und Einsatzkräfte investieren. Denn wir machen Einsätze rund um die Uhr, weil es Kletterer und Wanderer gerade jetzt in die Natur hinauszieht*

und sie immer wieder Hilfe brauchen. Danke an die Sparkasse und Radio Mainwelle für die Unterstützung.“

Gewinnübergabe aus der Ferne

Silke Baumgärtner, die Moneedn-Mondochs-Glücksfee der Sparkasse, schickte den 1.000 Euro-Gewinn der Sparkasse per Video nach Pottenstein:

„Die Mitglieder der Bergwacht Pottenstein sind schnell zur Stelle, wenn Wanderer oder auch Kletterer, die in Not geraten sind, Hilfe brauchen. Denn Leben retten und die Natur bewahren - das ist das Ziel der ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer seit jeher. Es ist für uns alle von unschätzbarem Wert, dass die Bergretter ihr eigenes Wohl riskieren, um Menschen oftmals unter schwierigen Bedingungen zu helfen. Vor diesem Engagement ziehe ich heute symbolisch meinen Hut und gratuliere den Frauen und Männern der Bergwacht Pottenstein zum Gewinn. Macht weiter so.“



Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de